

2/2023

Leçon 4

### “CRAIGNEZ DIEU ET DONNEZ-LUI GLOIRE!”

Sabbat après-midi 15 avril 2023

De même que Dieu fit connaître sa volonté aux Hébreux captifs, à ceux qui se distinguaient nettement des coutumes et des pratiques d'un monde qui vivait dans la corruption (*Daniel 1.1-21 ; 2.1-23*), de même le Seigneur enverra la lumière céleste à tous ceux qui apprécient un « Ainsi parle l'Éternel » (*voir Exode 9.1 ; Zacharie 1.3*). Il leur fera connaître sa pensée. À ceux qui sont les moins tributaires des idées du monde, qui sont les plus éloignés de l'étalage, de la vanité, de l'orgueil et de l'ambition, qui se présentent comme un peuple particulier, zélé pour de bonnes œuvres (*voir Tite 2.14*) — à ceux-là, Il révélera le sens de sa parole (*voir Matthieu 13.10-17*).

Le tout premier déploiement de la puissance de Dieu aux captifs hébreux fut de montrer la déficience de la sagesse des grands de ce monde. La sagesse des hommes est folie aux yeux de Dieu...

Notre travail maintenant est d'éclairer le monde (*voir Apocalypse 18.1-3*) au lieu de porter un message de paix et sureté (*Voir 1 Thessaloniens 5.1-6*). Dieu a placé entre nos mains une bannière sur laquelle on lit ces mots : « C'est ici la persévérance des saints, qui gardent les commandements de Dieu et la foi de Jésus » (*Apocalypse 14.12*). Notre message est un message particulier et clair (*1 Corinthiens 14.7-9*). Il est destiné à conduire ceux qui l'acceptent, non aux citernes crevassées qui ne contiennent point d'eau, mais à la source intarissable de l'eau vive (*Jérémie 2.12,13*).

*Letter 60, 1898 en partie dans Pour un bon équilibre mental et spirituel, vol. 2, p. 578 et Témoignages pour l'Église, vol. 3, p. 75.*

L'évidence ne nous entoure-t-elle pas suffisamment pour nous rendre conscients des dangers qui sont sur notre chemin ? Partout se trouvent des épaves de l'humanité, des foyers où le culte est négligé, des familles désunies. Il existe un étrange abandon des principes, un abaissement du niveau de la moralité. Les péchés qui obligèrent Dieu à envoyer le déluge sur la terre (*voir Genèse 6.1-22 ; 7.1-24 ; 8.1-22*) et ensuite à détruire Sodome par le feu (*voir Genèse 19.1-29*) augmentent rapidement. Nous approchons de la fin. Dieu a longtemps supporté la perversité des hommes, mais leur châtement n'en est pas moins certain (*voir 2 Pierre 3.1-15*). Que ceux qui prétendent être la lumière du monde (*voir Matthieu 5.14-16*) se séparent de toute iniquité (*voir 2 Timothée 2.19*). Nous sommes les témoins d'un esprit analogue à celui qui, aux jours du Christ, s'opposait à la vérité. À court d'arguments bibliques, ceux qui transgressent la loi divine inventeront des mensonges pour noircir les ouvriers de Dieu. C'est ainsi qu'on a traité le Rédempteur du monde (*voir Marc 14.53-61*) et c'est ce qu'on fera à ses disciples (*voir Matthieu 5.10-12 ; 10.24,25*). On présentera comme véridiques des déclarations qui n'ont aucun fondement biblique.

Dieu a béni le peuple qui garde ses commandements, et toute l'opposition et tous les mensonges qui pourraient être dressés contre lui ne feront que fortifier ceux qui se tiennent fermes pour défendre la foi qui a été confiée aux saints (*voir Apocalypse 14.12*). Mais si ceux qui se disent les dépositaires de la loi de Dieu deviennent les transgresseurs de cette loi, la protection du Sauveur leur sera enlevée et beaucoup tomberont dans la perversion et dans la licence. Alors nous serons incapables de tenir ferme en face de nos ennemis. Au contraire, si les enfants de Dieu demeurent séparés et distincts du monde, comme une nation qui accomplit la justice (*voir 1 Pierre 2.9-12*), Dieu sera leur bouclier et les traits dirigés contre eux ne les atteindront pas (*voir Psaume 91.1-16 ; 121.1-8*).

*Testimonies for the Church, vol. 5, p. 601 ;  
Témoignages pour l'Église, vol. 2, p. 286, 287.*

Dimanche 16 avril 2023

### **Craignez Dieu**

Le troisième ange volait au milieu du ciel, proclamant les commandements de Dieu et la foi de Jésus. Cette image représente l'œuvre qui doit être faite au cours de ces jours qui sont les derniers. Pour autant qu'il progresse, le message ne perd rien de sa puissance. Jean a vu que l'œuvre augmente en efficacité jusqu'à ce que toute la terre soit remplie de la gloire de Dieu. Le message « Craignez Dieu et donnez-lui gloire car l'heure de son jugement est venue » doit être proclamé d'une voix forte. Avec un zèle et une énergie intensifiés, les êtres humains doivent faire avancer l'œuvre du Seigneur. Dans leurs foyers, leurs écoles et à l'église, les hommes, les femmes et les jeunes doivent se préparer à répandre le message dans le monde entier. Nous avons besoin de jeunes hommes et de jeunes femmes forts, dévoués et pleins d'abnégation, qui iront au front.

*Sons and Daughters of God*, p. 207.

De nos jours, les disciples du Christ feront bien de se mettre en garde contre toute tendance à manquer de révérence et de crainte envers le Seigneur. Les saintes Écritures nous enseignent comment nous devons nous approcher de notre Créateur : avec humilité et tremblement, par la foi en un Médiateur divin. Le Psalmiste a déclaré :

« L'Éternel est un grand Dieu, il est un grand roi au-dessus de tous les dieux... Venez, prosternons-nous et humilions-nous, Fléchissons le genou devant l'Éternel, notre Créateur ! » (*Psaume 95.3,6.*)

La véritable révérence envers Dieu est inspirée par le sentiment de son infinie grandeur et la conscience de sa présence. Notre cœur devrait en être profondément pénétré. L'heure et le lieu de la prière sont sacrés, parce que nous sommes en présence de Dieu. En

manifestant de la révérence dans notre attitude et notre maintien, le sentiment qui inspire cette révérence gagne en profondeur. « Son nom est saint et redoutable », déclare le Psalmiste (*Psaume 111.9*). Lorsque les anges prononcent ce nom, ils se voilent la face (*voir Ésaïe 6.1,2*). Avec quelle révérence ne devrions-nous donc pas, nous pécheurs, articuler ce nom !

*Prophets and Kings*, p. 47, 48 ; *Prophètes et Rois*, p. 31.

Un profond sentiment de révérence doit caractériser tous ceux qui entrent en la présence du Très-Haut (*voir Genèse 3.1-6*). Au nom de Jésus, nous pouvons nous approcher du Seigneur avec assurance (*voir Hébreux 4.14-16*), mais sans hardiesse présomptueuse, et non comme si nous étions à son niveau. Il est des gens qui parlent au Dieu grand, saint et redoutable « qui habite une lumière inaccessible » (*voir 1 Timothée 6.13-16*), comme s'ils s'adressaient à un égal ou même à un inférieur. .

D'autres se comportent dans sa maison comme ils n'oseraient pas le faire dans la salle d'audience d'un prince terrestre. Ils devraient se dire qu'ils sont en présence de celui que les séraphins adorent et devant lequel les anges se voilent la face (*Esaïe 6.1-4*). Tous ceux qui sont véritablement conscients de la présence de Dieu s'approchent de lui avec une sainte révérence, en se prosternant humblement devant lui. Semblables à Jacob contemplant la vision de Béthel, ils s'écrient : « Combien ce lieu est redoutable ! C'est bien ici la maison de Dieu ; c'est ici la porte des cieux ! » (*Voir Genèse 28.10-17.*)

*Patriarchs and Prophets*, p. 252 ; *Patriarches et Prophètes*, p. 228.

Lundi 17 avril 2023

### **Craindre Dieu et lui obéir**

« Nous sommes son ouvrage, ayant été créés en Jésus-Christ pour de bonnes œuvres, que Dieu a préparées d'avance, afin que nous les pratiquions » (*Éphésiens 2.10*). Par le moyen de sa grâce imméritée, l'Éternel a prévu et ordonné que nos bonnes œuvres soient récompensées. Nous sommes acceptés par les seuls mérites du Christ

(voir Romains 3.22-26) ; nos actions miséricordieuses et charitables sont les fruits de la foi et constituent une bénédiction pour nous, car les hommes doivent être récompensés selon leurs œuvres (*Apocalypse 14.13 ; Matthieu 25.14-46*). C'est le parfum des mérites du Christ qui rend nos bonnes œuvres acceptables à Dieu ; et la grâce nous permet d'accomplir les œuvres pour lesquelles nous sommes récompensés (voir *Éphésiens 2.8-10*). Nos œuvres en elles-mêmes et par elles-mêmes n'ont aucun mérite. Quand nous avons accompli tout ce qui était en notre possibilité, nous devons nous considérer comme des serviteurs inutiles (voir *Luc 17.7-10*). Nous ne méritons pas les remerciements de Dieu. Nous n'avons fait que notre devoir ; la seule force de notre nature pécheresse n'aurait pu y parvenir (voir *Jean 15.1-5*).

Le Seigneur nous invite à nous rapprocher de Lui et Il se rapprochera de nous (voir *Jacques 4.8*) ; en nous rapprochant de Lui nous recevrons la grâce de faire ces œuvres pour lesquelles ses propres mains nous récompenseront.

*The SDA Bible Commentary*, vol, 5, p. 112 sur  
Luc 17.10 dans *Puissance de la grâce*, p. 332.

Une religion légaliste est impuissante pour conduire les âmes au Christ : c'est une religion destituée d'amour, d'où le Christ est absent. Le jeûne et la prière inspirés par un esprit de propre justice sont une abomination aux yeux de Dieu (voir *Ésaïe 58.1-14 ; Matthieu 6.1-18*). L'assemblée de culte solennelle, le cycle des cérémonies religieuses, l'humiliation extérieure, le sacrifice que l'on s'impose, tout ceci proclame que l'on se considère juste, ayant droit au ciel, mais ce n'est qu'un leurre. Nos œuvres ne peuvent acheter le salut (voir *Éphésiens 2.8-10*).

Les pharisiens d'aujourd'hui, comme les contemporains du Christ, ne connaissent pas leur dénuement (voir *Matthieu 16.1-12 ; 23.1-36 ; 2 Timothée 3.1-5 ; Apocalypse 3.14-19*) ... La justice du Christ est pour eux une robe jamais portée (voir *Zacharie 3.1-5 ; Matthieu 22.1-14*), une fontaine à laquelle on n'a pas touché (voir *Jérémie 2.10-13 ; Jean 4.1-14*) ... Un homme doit être entièrement vidé de lui-même s'il

veut devenir un croyant en Jésus dans toute l'acception du terme. Quand on a renoncé au moi le Seigneur peut faire de nous une nouvelle créature (voir *Luc 9.23,24 ; Galates 2.20 ; 2 Corinthiens 5.17*). Les outres neuves peuvent contenir le vin nouveau (voir *Matthieu 9.17*). L'amour du Christ communiquera au croyant une vie nouvelle. Le caractère du Christ sera reproduit chez celui qui regarde vers l'auteur et le consommateur de notre foi (voir *Hébreux 12.1,2 ; 2 Corinthiens 3.18*).

*The Desire of Ages*, p. 280 ; *Jésus-Christ*, p. 266.

La force donnée à Christ dans le jardin de Gethsémani, à l'heure de souffrance physique et d'angoisse mentale (voir *Matthieu 26.36-46*), fut donnée et sera donnée à ceux qui souffrent à cause de son nom bien-aimé (voir *Matthieu 10.16-22*). La même grâce accordée à Christ, la même consolation, une détermination surhumaine, seront données à chaque fils de Dieu dans la perplexité et la souffrance, menacé de prison et de mort par les agents de Satan. Jamais une âme qui place sa confiance en Christ ne sera menée à sa perte. (Voir *Romains 8.18-39*.) Le chevalier, le bûcher, et beaucoup de cruelles inventions peuvent tuer le corps, mais ils ne peuvent toucher à la vie qui est cachée avec Christ en Dieu (voir *Matthieu 10.28 ; Colossiens 3.1-4*).

*The SDA Bible Commentary*, vol. 5, p. 1123 ;  
Commentaire d'Ellen White sur Luc 22.43.

Mardi 18 avril 2023

### **Vivre une vie centrée sur Dieu**

J'ai reçu l'ordre de dire que chaque croyant doit veiller dans la prière (voir *Matthieu 26.41*), sinon il sera vaincu au cours de la bataille qu'est la vie chrétienne. Chaque âme doit, chaque jour, rechercher le Seigneur d'un cœur bien résolu, le matin, à midi et le soir et laisser son esprit s'attarder sur la Parole de Dieu pour en comprendre les exigences.

La chose la plus importante est de servir le Seigneur de tout son cœur (voir *Deutéronome 6.5 ; Matthieu 22.37*) et de chercher à devenir tel qu'Il est par le cœur et la pensée. Tous ceux qui demandent conseil au Sauveur recevront l'aide dont ils ont besoin s'ils vont à Lui humblement et avec l'assurance que leur donne cette promesse : « Demandez, et l'on vous donnera ; cherchez, et vous trouverez ; frappez, et l'on vous ouvrira » (*Matthieu 7.7*).

Élevez haut le niveau, commencez par un total abandon et continuez simplement à obéir aux commandements du Seigneur, selon la direction qu'Il montrera. Aucun des éléments importants spécifiés dans Sa Parole ne doit être négligé. (*Voir Deutéronome 8.3 ; Matthieu 4.1-4.*)

*This Day With God*, p. 128.

Dirigez vos pensées. Ce ne sera pas facile ; vous n'y arriverez pas sans des efforts persévérants. Ces efforts, Dieu vous les demande, comme il les demande de toute créature raisonnable. Vous devez à Dieu le (compte) cours de vos pensées. Si vous vous laissez aller à de vaines imaginations, arrêtant votre esprit sur des objets impurs, vous êtes, en quelque mesure, coupable comme si vous commettiez des actes impurs, car il ne vous a manqué que l'occasion. (*Voir Proverbes 4.23 ; Matthieu 5.27-30 ; 15.1-20.*)

Il est extrêmement dangereux de se laisser aller jour et nuit à rêver et à construire des châteaux en Espagne. De telles habitudes, une fois établies, sont presque impossibles à déraciner ; les pensées ne peuvent être dirigées vers des thèmes purs, sains, élevés. Prenez sur vous de veiller, en sentinelle fidèle, sur vos yeux, vos oreilles, vos sens, si vous voulez avoir la maîtrise de votre esprit et empêcher que votre âme ne soit contaminée par des pensées vaines et corrompues. Une œuvre aussi désirable ne peut être accomplie que par la puissance de la grâce. Vous êtes faible sous ce rapport. (*Voir Matthieu 26.41 ; Jean 15.1-5.*)

*Testimonies for the Church*, vol. 2, p. 561 ;  
*Messages à la jeunesse*, p. 73, 74.

« Arrêtez, et sachez que je suis Dieu... » (*Psaume 46.10*). Les chrétiens devraient cultiver l'amour de la méditation et chérir l'esprit de dévotion.

Il semble que ce soit à regret que l'on passe quelques instants dans la méditation, l'étude de l'Écriture, la prière ; cela paraît du temps perdu. J'aimerais tant que vous puissiez considérer ces choses du point de vue de Dieu, car vous accorderiez alors la priorité à ce qui concerne son Royaume (*voir Matthieu 6.33*). C'est en maintenant le cœur occupé par les choses célestes que l'on acquiert de plus en plus de force et de grâce pour accomplir ses devoirs.

La discipline mentale et la méditation sur les choses célestes apportera vie et zèle dans tous vos engagements...

Quand l'esprit du croyant en Christ est ainsi rempli, il pourra tirer de bonnes choses du trésor de son cœur.

*Sons and Daughters of God*, p. 109. en partie dans  
*Puissance de la grâce*, p. 296.

Mercredi 19 avril 2023

### **Donner gloire à Dieu**

Donner gloire à Dieu c'est révéler son caractère dans le nôtre, et le faire ainsi connaître. Et nous glorifions Dieu quelle que soit la façon utilisée pour faire découvrir le Père ou le Fils. (*Voir Matthieu 5.14-16.*)

*The SDA Bible Commentary*, vol. 7, p. 979 ;  
Commentaire d'Ellen White sur Apocalypse 14.7.

La Providence a conduit le peuple de Dieu de manière à le libérer des habitudes irrationnelles du monde, de la gourmandise et des passions, et à lui permettre d'entrer dans la voie du renoncement et de la tempérance en toutes choses (*voir Proverbes 25.28 ; 1 Corinthiens 9.24-27 ; Galates 5.22,23 ; 2 Pierre 1.5-7*). Le peuple que Dieu dirigea doit être un peuple particulier. Il doit être différent du monde. (*Voir 1 Pierre 2.9.*) S'il se conforme aux instructions de Dieu, il accomplira ses desseins et soumettra sa volonté à la sienne. Le Christ habitera dans le cœur de tous (*voir Galate 2.20*). Le temple de Dieu sera sanctifié. Votre corps, dit l'apôtre, est le temple du Saint-Esprit. (*Voir 1 Corinthiens 3.1-*

16 ; 6.18-20.) Dieu ne souhaite pas que ses enfants se négligent au détriment de leurs forces physiques. Il leur demande d'obéir à la loi naturelle, en vue de préserver leur santé physique. Le sentier de la Nature est la voie qu'il indique, et il est assez large pour le chrétien.

D'une main généreuse, Dieu nous a prodigué ses bienfaits, riches et variés, pour notre vie et notre plaisir. Mais pour nous permettre de bénéficier d'un appétit naturel, qui contribuera à préserver notre santé et à prolonger notre vie, il nous invite à refréner les désirs. Il nous dit : Prenez garde ! Restreignez, dominez l'appétit immodéré. Si nous développons un appétit pervers, nous violons les lois qui régissent notre être, et assumons la responsabilité d'abuser de nos corps et d'attirer la maladie sur nous.

*Counsels on Diet and Foods*, p. 160 ;  
*Conseils sur la nutrition et les aliments*, p. 189.

L'homme est l'ouvrage de Dieu, son chef-d'œuvre (voir *Psaume 8.1-9*) ; il l'a créé en vue d'une noble destinée ; sur chaque partie du tabernacle humain (voir *1 Corinthiens 6.18-20*), Dieu désire inscrire ses lois. Chaque nerf, chaque muscle, chaque faculté mentale et physique doit conserver sa pureté.

Dans les plans de Dieu, le corps doit être le temple du Saint-Esprit. Nous voyons ainsi combien est lourde la responsabilité qui repose sur l'âme de chacun.

Si par nos mauvaises habitudes, nous portons atteinte à nos corps, non seulement nous nous portons préjudice, mais nous portons aussi préjudice à beaucoup d'autres personnes.

... Soyons courageux et bannissons toute pratique qui souille le temple de l'âme. Nous sommes totalement dépendants de Dieu. Notre foi est raffermie lorsque nous croyons, sans connaître les plans de Dieu à notre égard (voir *Hébreux 11.1* ; *1 Pierre 1.3-9*). Elle signale les choses à venir et s'appuie sur la seule puissance qui peut nous rendre parfaits en lui.

*Reflecting Christ*, p. 165 ; *Tempérance*, p. 110 et 152.

... Dieu demande un vivant sacrifice (voir *Romains 12.1,2*). Le corps, nous dit-il, est le temple du Saint-Esprit, l'habitation de son Esprit (voir *1 Corinthiens 6.18,19*), et il demande à tous ceux qui portent son image de prendre soin de leurs corps pour son service et sa gloire.

« Vous n'êtes pas à vous-même, déclare l'apôtre inspiré, vous avez été rachetés à grand prix. Glorifiez donc Dieu dans votre corps et dans votre esprit qui appartiennent à Dieu. » (*1 Corinthiens 6.20*.) Pour atteindre ce but, ajoutez la vertu à la connaissance, la connaissance à la tempérance et la tempérance à la patience (*2 Pierre 1.3-6*).

C'est un devoir de savoir comment préserver le corps dans la meilleure condition de santé possible, et c'est un devoir sacré de vivre dans la lumière que Dieu nous a gracieusement accordée.

*Testimonies for the Church*, vol. 2, p. 70 ;  
*Vous recevrez une puissance*, p. 79.

Jeudi 20 avril 2023

### **Les vainqueurs d'Apocalypse**

Le seul espoir du pécheur est de dépendre entièrement de Jésus-Christ. Être reçu par Dieu n'est une certitude que par le moyen de Son Fils bien-aimé. (Voir *Actes 4.1-12* ; *1 Timothée 2.5*.) Les bonnes œuvres ne sont que le résultat de l'efficacité de Son amour qui pardonne le pécheur (voir *Éphésiens 2.8-10*). Nous n'en avons aucun mérite. Rien ne nous permet de prétendre que nous avons fait des bonnes œuvres grâce auxquelles nous pouvons prétendre avoir accompli une part dans le salut de notre âme. Le salut est le don gratuit de Dieu aux croyants, qui lui est donné par les mérites de Christ seulement. (Voir *Romains 6.23*.)

L'âme troublée peut trouver la paix par la foi en Christ (voir *Matthieu 11.28-30* ; *Philippiens 4.6,7*). Elle ne peut présenter ses bonnes œuvres comme une contribution à son salut.

*Our High Calling*, p. 118.

Aujourd'hui des milliers de personnes ont besoin d'apprendre la vérité enseignée à Nicodème par le récit du serpent dressé dans le

désert (*voir Jean 3.1-16*). Elles croient pouvoir se recommander à Dieu par leur obéissance à sa loi. Quand on les invite à regarder à Jésus, à croire qu'il les sauve uniquement par sa grâce, elles demandent : « Comment cela peut-il se faire ? » (*Jean 3.9*.)

Tout comme Nicodème, il nous faut consentir à entrer dans la vie au même titre que le premier des pécheurs. Il est dit du Christ : « Le salut ne se trouve en aucun autre ; car il n'y a sous le ciel aucun autre nom donné parmi les hommes, par lequel nous devions être sauvés » (*Actes 4.12*). C'est par la foi que nous recevons la grâce de Dieu ; mais la foi n'est pas notre Sauveur (*voir Éphésiens 2.8*). Elle ne constitue pas un mérite. Elle n'est que la main qui saisit le Christ, s'approprie ses mérites qui apportent un remède au péché. Nous sommes même incapables de nous repentir sans le secours de l'Esprit de Dieu (*voir Jean 16.7-11*). L'Écriture dit, au sujet du Christ : « Dieu l'a élevé par sa droite comme Prince et Sauveur, pour donner à Israël la repentance et le pardon des péchés » (*Actes 5.31*). La repentance est un don du Christ, aussi bien que le pardon (*voir Actes 11.18*).

*The Desire of Ages*, p. 175 ; *Jésus-Christ*, p. 157.

... « Tout ce qui est né de Dieu est vainqueur du monde ; et la victoire qui a vaincu le monde, c'est notre foi. » (*1 Jean 5.4*)

Satan offre aujourd'hui les mêmes tentations qu'il offrit au Christ, promettant les royaumes du monde en retour de notre allégeance (*voir Mattieu 4.1-11*). Mais les tentations de Satan n'ont aucun pouvoir sur celui qui regarde à Jésus, le chef et le consommateur de la foi. (*Voir 1 Jean 5.4 ; Hébreux 12.1,2.*) Il ne peut entraîner au péché celui qui accepte par la foi les vertus de Celui qui a été tenté comme nous en toutes choses, sans pécher (*voir Hébreux 4.15*).

...Il est invincible, celui qui se repent de ses péchés et qui accepte le don de la vie du Fils de Dieu (*voir Actes 2.37-39*). Saisissant par la foi la nature divine, il devient enfant de Dieu (*voir Jean 1.1-13*). Il prie, il croit. Tenté et soumis à l'épreuve, il réclame la puissance que le Christ lui a acquise par sa mort, et il triomphe par sa grâce. C'est ce que tout

pécheur doit comprendre. Il doit se repentir de ses péchés, croire à la puissance du Christ, accepter la force capable de le sauver et de le préserver du péché...

La vérité doit pénétrer dans l'âme et sanctifier le caractère (*voir Jean 17.17*). Elle affinera, ennoblira votre vie et vous rendra digne d'entrer dans les demeures que Jésus est allé préparer pour ceux qui l'aiment (*voir Jean 14.1-3 ; 1 Corinthiens 2.6-9*).

*Sons and Daughters of God*, p. 349 ; *Messages choisis*, vol. 1, p. 262 et *Pour mieux connaître Jésus-Christ*, p. 249.

Vendredi 21 avril 2023

**Pour aller plus loin:**

°*Lift Him Up*, "Results of Obedience to Physical Laws," p. 160 ; [Les conséquences de l'obéissance aux lois physiques]

« Voici le commandement, les prescriptions et les règles que le SEIGNEUR, votre Dieu, a ordonné de vous apprendre, afin que vous les mettiez en pratique dans le pays vers lequel vous passez pour en prendre possession, afin que tu craignes le SEIGNEUR, ton Dieu, en observant, tous les jours de ta vie, toi, ton fils et le fils de ton fils, toutes ses prescriptions et tous ses commandements, ceux que j'institue pour toi, et que tes jours se prolongent. » ( *Deutéronome 6.1,2* ) .

« Dans ce passage, on nous enseigne que l'obéissance aux commandements de Dieu amène la personne soumise sous les lois qui contrôlent l'être physique. Ceux qui veulent préserver leur santé doivent maîtriser tous leurs appétits et toutes leurs passions. Ils ne doivent pas donner libre cours aux passions sensuelles et à l'appétit sans frein, car ils doivent être sous le contrôle de Dieu, et leurs facultés physiques, mentales et morales doivent être sagement employées afin que le corps continue à bien fonctionner.

La santé, la vie et le bonheur sont le résultat de l'obéissance aux lois physiques qui gouvernent notre corps. Si notre volonté et notre conduite sont en accord avec la volonté et la conduite de Dieu, si nous faisons ce qui plaît à notre Créateur, Il maintiendra l'organisme humain dans de bonnes conditions et restaurera les facultés mentales, morales et physiques afin de pouvoir œuvrer par nous pour sa gloire. Son pouvoir restaurateur se manifestera continuellement dans notre corps. Si nous coopérons avec Lui dans cette œuvre, la santé et le bonheur, la paix et l'utilité en seront les résultats garantis.

[*Commentaire d'Ellen White sur Deutéronome 6.1,2.*]

« Le SEIGNEUR nous a ordonné de mettre en pratique toutes ces prescriptions et de craindre le SEIGNEUR, notre Dieu, afin que nous soyons toujours heureux et qu'il nous garde en vie ; voilà pourquoi il en est ainsi en ce jour. Pour nous, ce sera justice que de veiller à mettre en pratique tout ce commandement devant le SEIGNEUR, notre Dieu, comme il nous l'a ordonné. » (*Deutéronome 6.24, 25.*)

La crainte dont il est question ici n'est pas une peur servile, mais une crainte divine.

Dieu a donné ces lois à Israël pour les garder heureux et en bonne santé. Si Satan n'avait pas été là pour les tenter, ces instructions n'auraient pas été nécessaires. Mais à moins d'être guidés, ils auraient été entraînés par les conceptions trompeuses de l'ennemi de toute justice. Leur seule sécurité ne pouvait être trouvée qu'en écoutant avec diligence la parole du Seigneur.

Les parents qui désirent éduquer correctement leurs enfants devraient être attentifs aux instructions données dans ces textes et de ne rien permettre à leurs petits de faire qui soit en opposition avec les commandements de Dieu si clairement établis. Que les pères et les mères enseignent fidèlement à leurs enfants ces préceptes et influencent leur esprit sensible au fait que la vie, la santé et le bonheur se trouvent dans l'obéissance...

Il est de la plus grande importance de toujours garder en perspective, après avoir bénéficié d'une connaissance des lois de Dieu, que nous devons connaître Sa volonté afin de pouvoir Lui obéir. » *"Selected Messages Book 3, "Christ Stands by the Side, of Persecuted Saints,"* p. 420. [Le Christ se tient au côtés des croyants persécutés]

« Jamais l'âme éprouvée n'est plus tendrement aimée par le Sauveur que lorsqu'elle subit des injures pour l'amour de la vérité. Si, à cause d'elle, le croyant doit se présenter à la barre d'un tribunal injuste, le Christ est à ses côtés. Tous les sévices infligés au croyant tombent sur le Christ en la personne de ses saints. « Je l'aimerai, dit le Christ, et je me ferai connaître à lui » (Jean 14.21). Constamment le Christ est condamné en la personne de ses disciples fidèles.

[*Pour mieux connaître Jésus-Christ, p. 277.*]

Quand, pour l'amour de la vérité, le chrétien est incarcéré entre les murs d'une prison, le Christ se manifeste à lui et lui ravit le cœur par son amour. S'il doit subir la mort, le Christ lui dit : « Ils peuvent tuer ton corps, mais non ton âme » (*voir Matthieu 10.28*). « Prenez courage, j'ai vaincu le monde » (*Jean 16.33*). « Ils m'ont crucifié et s'ils vous mettent à mort, ils me crucifient de nouveau en la personne de mes fidèles. »

La persécution ne peut pas faire plus que de causer la mort, mais la vie est préservée pour la vie éternelle et la gloire. La puissance persécutrice peut prendre position et ordonner aux disciples du Christ de renier leur foi et d'écouter les esprits séducteurs et les doctrines de démons, en annulant la loi de Dieu. Mais les disciples peuvent demander : « Pourquoi dois-je le faire ? J'aime Jésus et je ne renierai jamais son nom. » Quand le pouvoir dit : « Je dirai que vous êtes un perturbateur de la paix, » ils peuvent répondre : « Ainsi disaient-ils de Jésus, qui était la vérité, la grâce et la paix. »